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5月は連休が重なるゴールデンウィークの月。国内・海外共に、旅行に旅立つ人も多く、それを当て込んだ料金までも
高騰するシーズンでもありますね。日頃休暇が取り辛い多忙な現職者は、やもう得ず、ムリしてでも高い料金を払って
旅行に出かけている。（十数年前の自分の姿を思い出します）立ち位置を変えた視点で、内外の動向を見てみよう。

旅行には、観光・商用・帰省・冒険・探索・調査・休養など、明確な目的があって、ただ何となく
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旅立ちの季節に

旅行には、観光・商用・帰省・冒険・探索・調査・休養など、明確な目的があって、ただ何となく
旅立つというのは、彷徨・徘徊の類であって、旅行とは云えない。
観光旅行の主たる目的は、（未だ行った事のない観光地又は、気に入った観光地）を訪れ、
見聞を広げ、見識を満たそうというニーズが根底にある。（私なりの言葉では、地理的・知的・
人的視野の拡大を図る行動が旅行だという事になる）

観光旅行慣れして来た日本人は、最近では個人旅行や、少人数グループ旅行が多くなって
来ているようだが、欧米人の旅行パターンに比べれば、まだまだ行動範囲が狭すぎるし、時間
の過し方が下手だ。ガイドブックに載っていないような辺鄙な場所で、欧米人に良く出会う。の過し方が下手だ。ガイドブックに載っていないような辺鄙な場所で、欧米人に良く出会う。
有名な観光地より、未知で辺鄙な場所だからこそ、ふんだんに見聞を広げ、見識を満たす事が
出来る事を彼らは知っていて行動しているようだ。（20年前に始めた温泉探しの旅を思い出す）
日本を始め、チェンマイにも押し寄せている中国・韓国人観光客は、団体旅行の域を出ていな
い。その昔、農協主催の団体旅行が各国でひんしゅくを買った姿を髣髴させる。

取り敢えずは、有名な観光地に行って来た。証拠写真はスマホで撮りまくり、有名
な店で本場の料理を食って来た。見るべきものは見て（これもスマホに収めて）来
た。特産品をしこたま買って来た。と云うことで、旅行中は仲間内の親睦旅行で、た。特産品をしこたま買って来た。と云うことで、旅行中は仲間内の親睦旅行で、
国内旅行と何ら違っていない事に気づかず、海外旅行のつもりで帰っている。
行った先が外国だという事だけで、恐らくは、一端な国際人にでもなった気分で、
土産品を配りながら、土産話に花を咲かせているのだろう。（笑止千万な話だが）
そのレベルの日本人旅行者も少なくない。

10回行こうが、100回行こうが、現地の気候・風土・動植物・人にふれあい、空気
の匂いや臭いを嗅いで異文化を体感して来なければ、国際感覚は身につかない。
この国際感覚を持ってして、国際人といえるのであると常々思っている。この国際感覚を持ってして、国際人といえるのであると常々思っている。

国際感覚のない小ずるい日本政府は、観光客増加に伴って、観光客をカモにする、出国税を
徴収する事が決まった。『観光振興のため』という目的税だそうだが、本音はミエミエで天下り
機関を増設して、目的税で安泰な生活が保障される退役官僚の受け皿つくりとしか考えられ
ない。現行の空港利用料とは別に加算され、徴収方法は航空券に上乗せされるから、利用者
には、（季節ごとに変動する航空運賃に麻痺しているから）あまり負担に感じさせない『騙しの
テクニック税』と云う事でもある。増収なる400～500億円の（税金の）行方や如何に？

ちゃんとした受け皿（ホテルや民宿など）が間に合わなくなったら、『規制緩和』を建前にして、
ちゃんとしていない受け皿である、民泊を合法化してしまった。ずうーっと空き室になっていた
アパートがある日突然民泊施設になり、静かだった住宅街にやかましい外国人が現れるよう
になっても、誰も文句も云えない。夜中まで騒ぎ捲くり、奇声を上げ、音楽のボリュームは最大
更に、重低音で安眠まで妨害されても、苦情の持って行き所が分からない。オーナーは逃げる
し、警察もその都度対応しない。怪しげな外国人が闊歩・徘徊し、治安が保たれるのだろうか？

国民の生命・財産/安全・安心を守る事より、自分の地位・収入/利権・天下り先の国民の生命・財産/安全・安心を守る事より、自分の地位・収入/利権・天下り先の
方が大切な官僚や政治家ばかりだから、何度外国に行っても留学しても、チットも
国や国民の役に立っていない。性風俗の中途半端な氾濫から、省内トップのスキ
ャンダルが相次いでいるし、ハニートラップやマネートラップに簡単に引っかかる。

『詐欺師を騙して身包み剥ぎ取る』度量とスキルを身に着けた外国人と渡り合える
人材こそが求められる時代でもある。日本を取り戻し、日本の未来を切り開くには、
そういう知識と経験を踏む必要があって、口先三寸のきれいごとでは治まらない。
先ずは勉強から始めようというのが、以下の動画だと思ってご覧下さい。先ずは勉強から始めようというのが、以下の動画だと思ってご覧下さい。

https://www.youtube.com/watch?v=rTbStin1SZ0 「日本の未来を考える勉強会」ゲスト田村秀男
https://www.youtube.com/watch?v=PIVG7XDGrH4 「日本の未来を考える勉強会」ゲスト中野剛史
https://www.youtube.com/watch?v=iITJAuuaWd4 「日本の未来を考える勉強会」ゲスト藤井　聡
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映画ファンの一人である私は、アニメ映画ばかりではなく、昔懐かしい時代劇映画にも凝っています。30～50年前
に封切りされた『座頭市』がYou Tubeにアップされていたので、早速鑑賞し、しっかり嵌まってしまいました。

旅烏　座頭市

に封切りされた『座頭市』がYou Tubeにアップされていたので、早速鑑賞し、しっかり嵌まってしまいました。
何はともあれ、本文に入る前にご覧下さい。https://www.youtube.com/watch?v=nITOoNqlDKM 座頭市

江戸の昔から、悪代官という輩がまかり通っていて、その下にヤクザが蔓延っていたという
構図は、古今東西変わらない。日本のヤクザが国内法で締め付けられ、困窮状態に晒されて
いる隙を見て、中国マフィアが進出して来て、地方行政と結託して国土まで侵食されている。

これの片棒を担いでいるのが、反日野党であり、帰化人政治家であり、政府官僚たちである。
『親中・親韓派と称するグローバリスト』達は、前項で述べた国際人（インターナショナリスト）『親中・親韓派と称するグローバリスト』達は、前項で述べた国際人（インターナショナリスト）
とは正反対の逆賊でしかない。個人主義の仮面をかぶった利己主義者たちでもある。
青雲の志を持って、国家・地方公務員試験を突破して来ても、朱に交わればどこまでも真っ赤
に染まり、後戻りできないタマを握らされ、握られては高学歴もキャリアも何の役にも立たない。
直近のマスメディア・文科省・財務省高官・新潟県知事の醜聞事例が証明している。

自分探しの旅に出ても、開き盲目の眼で眺めていては、何十回何百回旅しても、
自分を発見する事はできない。もの珍しいものを見て興味をそそられ、落とし穴に
嵌まって自分の馬鹿さ加減を発見するのが落ち、というのが今の世の中でもある。嵌まって自分の馬鹿さ加減を発見するのが落ち、というのが今の世の中でもある。

『何のために自分が居るのか？自分は何のために生きるのか？』と云う原点を外
しては、探し物は見つからない。『～べき』論で価値付けするのも良いが、それは
個人的趣向・色彩の強い価値観だから、ひとり暖めておけば良い。

物事を正しく見ない・聞かない・触れない・感じない・嗅がない…こういう世相の中
で登場する『座頭市』は、国民的ヒーローとして絶賛を浴びて当然だ。仕込み杖の
代わりに、ゴルフのクラブを握り、外交で戦っている安倍首相は、『現代版座頭市』代わりに、ゴルフのクラブを握り、外交で戦っている安倍首相は、『現代版座頭市』
と云う旅烏であると、観る事もできるだろう。（内政の失点は置いておいて）

グズグズ御託を並べて反日を標榜している蛆虫共を、片っ端から仕込み杖の餌食とばかりに、
切り刻む『座頭市』は、格好良さ過ぎる！とは云え、今の世では、銃刀法違反・殺人罪に処せ
られるから、誰もやらないし出来ないが、言論・思想・信条の自由は認められているから、思い
の丈を存分に吐露する事は出来る。
共感する人も居れば、批判する人も居て当然で、批判を恐れる事も、共感を得ようとする事も
排除してしまえば、『座頭市』の心情に一歩近づけるのではないかと、思ってみたりしている。排除してしまえば、『座頭市』の心情に一歩近づけるのではないかと、思ってみたりしている。

今の日本に欠如しているものは、この心情を培う教育・訓練ではないだろうか？
あった事実をなかった事にしたり、有りもしないことを在ったかのように触れ回る風潮に流され
るのは、デタラメの極致ではないだろうか？デタラメは許さない！だけでも真実に近づく。
何がデタラメで、何がデタラメでないかは、丁半博打同様、丁か半の何れか一方でしかない。

目開きでも、盲人でも、目が読めなければ丁半博打に賭けなければ良い。その昔
（40年ほど前に）韓国のウォーカーヒルで、丁半博打を打った事がある。（40年ほど前に）韓国のウォーカーヒルで、丁半博打を打った事がある。
ガラスケースの中に入った3個のダイスが下の床部分をレバーの振動で動かされ
目が変わる仕掛けで、ガラスケースを一回り大きい蓋が被され、中が見えない。
ディーラーがレバーを3～5度叩いた後、客が大（賽の目が11以上）小（10以下）に
賭ける。一通り賭け終わったら、蓋が開けられ、中のダイスが見える。

訪韓の目的はセールストレーニングで、日本で実施していたダイレクトセールスの
やり方を現地指導するためだった。韓国人の新人セールスマンと同行して、一般
家庭に訪問販売する実習をやって来た。勿論、韓国語は「アンニョン・ハシムニカ」家庭に訪問販売する実習をやって来た。勿論、韓国語は「アンニョン・ハシムニカ」
位だから、通訳同行。　3泊4日のスケジュール中、連日連夜ウォーカーヒル通い。

かの有名な、「キーセンパーティーと、ウォーカーヒルのどちらが良いですか？」と現地の支社長
に誘われ、ウォーカーヒルを選択した次第。結果どうだったか？初日は80万ウォンの勝ち。新札
の1万ウォンは1万円くらいかと思いきや千円だから、8万円の勝ち。2日目には、しっかり巻き上
げられ、何万ウォンかの負け。最終日も負けて、偽ブランドバックを土産に買った思い出です。

博打打の心情を再度理解するためにも、以下の動画をご覧いただき、お楽しみ下さい。（但し、カジノ法案には反対です）博打打の心情を再度理解するためにも、以下の動画をご覧いただき、お楽しみ下さい。（但し、カジノ法案には反対です）

https://www.youtube.com/watch?v=t6a2Bmw23IQ 座頭市-1
https://www.youtube.com/watch?v=lPPR3VIsNL8 座頭市-2
https://www.youtube.com/watch?v=k6zxbTHhrZs 座頭市-3



PR：　ネット検索で　www.kanang . Jp/ をご覧下さい

マジックでも、カラクリでも、コロンブスの卵でも、タネを明かせば「何〜だ！そんな事だったのか…」で、チョン！
目の錯覚や、思い込みや、既成概念に囚われて見えなかったり、出来っこないと思って、やらなかった事ばかり

タネを明かせば…

目の錯覚や、思い込みや、既成概念に囚われて見えなかったり、出来っこないと思って、やらなかった事ばかり
だと気付く。何が面白くないかと云って、タネを明かしたら感動されるより、落胆され、蔑視される事ではないか。

だから、軽々にタネ明かしは禁物でもある。摩訶不思議に見える世事の出来事も、タネを明か
せば、バカバカしい程単純明快な出来事でしかない。鼻薬を利かせ、人の目をくらまし、事実
を隠蔽されれば、バカが付くほど正直で、クソが付くほど真面目な日本人を手玉に取ること等
朝飯前の、ハイエナ民族（反日劣等民族）の得意技（戦略的詐欺技）の掌中に簡単に嵌まる。

詐欺師を騙してふんだくる度量を持たない限り、いくらでも盗られ捲くり、泣き寝入りを余儀なく詐欺師を騙してふんだくる度量を持たない限り、いくらでも盗られ捲くり、泣き寝入りを余儀なく
されるから、『君子危うきに近寄らず』で、最初からハイエナを追っ払っておかなければ成らな
いのに、わざわざハイエナに美味しい餌を与え、呼び寄せているような政・財･官の体制では
国民は救われない。外交で点数を稼いでも、内政がいつまで経っても及第点を取れない最大
の欠陥は、ひとえに有識者・民間議員と云われているハイエナを飼っている事にある。

グローバリストであり、グローバル経済学者と称するハイエナにとって、もっとも嫌
がる技（弱点）は、隠蔽されている事実を突きつけられる事だ。有りもしない歴史を
勝手に作り変えたり、書き換えながら、事実を突きつけられると、『歴史修正主義』勝手に作り変えたり、書き換えながら、事実を突きつけられると、『歴史修正主義』
だ『経済理論の根本的相違だ！』と声高に叫ぶから、反って分かりやすい。
数字や理論に弱い国民を騙す手段には、ヨコモジ理論を早口に喋り、立場と肩書
きを振り回す手法が手っ取り早い。（竹中平蔵の摩り替え常套手段）

坦々と事実を突きつけ、作り話にはフンフンと上の空で聞き流す。自分の事よりも
人の事を慮る日本人の心根を逆手にとって、自国の国益よりも他国の国益に貢献
し、個人的利益を得ようと画策している政商たちを糾弾しなければならない。

かつて、1億総中流時代と呼ばれた時代があった。今や1億総下流時代となりつつある。特に
高齢者人口の増加に伴って、貧困世帯が増加している。先ずは、下記の動画をご覧下さい。

https://www.youtube.com/watch?v=y2Q-79G7T-o 下流老人　必見動画

働き盛りの現職者たちも、延長線上に明るい未来はない。…だったら、どうするか？
指をくわえて、黙って見過ごしていれば確実に明るい未来を失う。政・財・官を批判していても
明るい未来はやって来ない。少ない収入を切り詰めて貯蓄しても高が知れている。明るい未来はやって来ない。少ない収入を切り詰めて貯蓄しても高が知れている。

動画の中で語られているように、1億総中流時代を過して来た団塊の世代や団塊２世と云わ
れている世代以上は、まさか、こんな貧困社会が到来するなど、予想だにして来なかった。
バブル崩壊が起きても、能天気に成長と繁栄は持続するものだと信じ、何の備えも準備もして
来なかった付けが現実のものとして回って来たのが現在の姿だ。

失われた20年に於いては、徹底した緊縮財政政策1本槍で、増やし続ける自分
（政府）の借金を、国民の借金とまで言放ち、未だに緊縮政策を止めないでいる。（政府）の借金を、国民の借金とまで言放ち、未だに緊縮政策を止めないでいる。

『投資なくして収益なし』という原則論を外して、善良な国民から増税という手段を
用いて税収だけを上げようとしている。ヤクザさえも赤面するカツアゲでしかない。
前項の座頭市の映画に出てくる博打場では、割符を購入（投資）し、賭けている。
競馬なら馬券。パチンコなら玉を購入しなければならないように、国策でも、事業
でも、投資がなされなければ始まらない。
緊縮政策を止めない限りに於いては、民間投資が冷え込むのは当然の防衛策で、
ひたすら内部留保に努め身を硬くしている。ひたすら内部留保に努め身を硬くしている。

失われた20年を一挙に回復する絶好の機会が訪れている。と同時に、貧困下流世界からの
脱却も『投資』によって解消される。国も国民も、企業も個人も投資によってしか脱却できない。
国の投資は、財政出動という手段でやれば良い。企業や個人は、借り入れでも自己資金でも
良いから、目標とする収益を目処にスタートしなければならない。

次の行動は、何に投資するかだ。国の投資は、雇用を創出し、景気を高揚させ、国力を増強
させるものに投資する事だろう。個人の投資は、収益率がよくて、持続性のあるものや事業させるものに投資する事だろう。個人の投資は、収益率がよくて、持続性のあるものや事業
に投資すべきで、一過性、ギャンブル性の高い投資は避けなければならない。
以下の動画から、これからの国策のあるべき姿を勉強してみよう。

https://www.youtube.com/watch?v=s8y0fk90-OQ 討論：財務省　必見動画
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DHC(大手健康食品メーカー）のCMで、『薬九層倍』という言い古された慣用語が出て来た。株式相場用語として、
『半値八掛け二割引』という言葉もある。何れも原価と損益、高値/安値価格を含んだ言葉で、商売をしたり、相場

タネを明かせば…2

『半値八掛け二割引』という言葉もある。何れも原価と損益、高値/安値価格を含んだ言葉で、商売をしたり、相場
を張る上で最も重要な、粗利をどのくらい取るか、相場の下限値をどこに置くかという言葉だ。

直近のニュースでは、武田薬品がアイルランドの製薬メーカー・シャイアーを7兆円で買収する
という記事を目にした。日本企業による外国企業の買収額としては最大規模で、年間売り上げ
1兆5千億円の武田薬品が、7兆円で企業を買収する場合、全額自己資金であるはずもなく、
かなりなハイリスクの感じがするが、年収500万円のサラリーマンが、2500万円の中古住宅を
買うのと同じだと考えれば、有りかも知れない。
医薬品は『薬九層倍』で売らなければならない本音が見え隠れするニュースでもある。医薬品は『薬九層倍』で売らなければならない本音が見え隠れするニュースでもある。

株式相場にしても、話題になったビットコインにしても、高値から『半値八掛け二割引』が底値
で、底値買いをして、値上がりを待ち、売り逃げるという慣習語です。（あくまでも、自己責任で
やって、しっかり儲けて下さい）株や為替や商品やビットコイン等の相場ものには手をださない
人（出したくても元手がない人）には関係ない話でしたが、『相場の下限値』と云う、ものの考え
方だと理解し、何かの折に参考にして下さい。（為替相場に振り回されているから、切実です）

実際、新薬開発には莫大な先行投資、基礎研究の費用が嵩むようで、高度医療実際、新薬開発には莫大な先行投資、基礎研究の費用が嵩むようで、高度医療
で使われる医薬品の価格は、1回の投薬で数百万円もするというから、聞いた
だけで熱が出そうな金額ですね。研究開発費を考えなければ、九層倍どころか
九十層倍・九百層倍かも知れません。さほどに、付加価値が高いという事です。

現状の収入に不満、将来の生活に不安がない人はさておいて、現職時代手取り
給与が30～40万円以上あった人が、生活保護費よりも少ない年金しか受け取れ
て居なければ、現職時代の所得水準にまで引き上げるべく収入を稼ぎ出す事を
最優先で考える事でしょう。最優先で考える事でしょう。
概ね、現職時代の所得の1/2～1/3が年金所得ですから、先ずは年金所得倍増
（年金と同額の手取り所得創出）計画を練る事です。

手取り所得は100％の純利益であるという事を意識している人は、案外少ないもので、額面上
の所得は未だ粗利益の範疇で、公租公課・保険料などが含まれて居ますから、目標の手取り
所得を得るためには、幾らの粗利益を出さなければならないか検討を要します。

粗利益率が25％で、純利益率が10％の場合、10万円の手取り所得を得るためには、100万円粗利益率が25％で、純利益率が10％の場合、10万円の手取り所得を得るためには、100万円
の売上が必要になるのは当然です。この場合、仕入れ金額は75万円となります。（例-1）

粗利益率が50％で、純利益率が20％なら、10万円の手取り所得を得るには、50万円の売上
で、仕入れ金額は25万円となり、前例と比較して、粗利益率・純利益率が及ぼす影響の大切
さがご理解頂けるでしょう。（例-2）

（例-1）は、代理店販売の例、（例-2）はダイレクトセールスの場合としておきます。

何れにしても、売れる商品を仕入れることから始まります。どういう商品が売れる
のか、持続性のある商品か、リピートオーダーのある商品か、品質や実績競争力
がある商品か、勿論、ハチミツやローヤルゼリーの販売をイメージして、記述して
いますが、それ以外の商品であっても、売れる商品であって、収益率の良い商品
なら、それの販売をお薦めします。目的や目標は、所得倍増の達成ですから。

何を、何時、どうやって、売ったら良いか分からない場合は、サンプルを取り寄せ
（有料）て、実際に自分で試してみて良し悪しの判断をつけるしかありません。（有料）て、実際に自分で試してみて良し悪しの判断をつけるしかありません。

当社の販売品目は、ハチミツ・ローヤルゼリーだけではありません。　Pure/Thaiマッサージ、
健康と元気を取り戻すウェルネスプログラム、有事に備えたショート/ミドル/ロングステイ体験、
悠々自適なチェンマイライフなどもあります。（これの実体験は来タイ以外に方法はありません）

すべからく、『隗より始めよ』で、どうしたら良いか思い悩むより、自分自身で体験・体感する事
から始めなければ何事もはじまらないと云う事です。答えと道は自ら切り開くしかありません。

博打打の心情を再度理解するためにも、以下の動画をご覧いただき、お楽しみ下さい。（但し、カジノ法案には反対です）
恐らくは、周囲の人たちからは2～3年で潰れてしまうだろうと思われていた海外事業は、何と、

博打打の心情を再度理解するためにも、以下の動画をご覧いただき、お楽しみ下さい。（但し、カジノ法案には反対です）
恐らくは、周囲の人たちからは2～3年で潰れてしまうだろうと思われていた海外事業は、何と、
この7月で満10年を迎えます。私個人の力で支えて来た訳ではなく、多くのお客様、関係者の
皆様方のご支援、ご協力で成り立っています。私個人の力は、絶対に潰さないという意固地
だけで、何としてでも所得倍増を実現するという意志力と行動力がなければ実現しません。


